

学校通信 誠実

中央市立田富中学校
学校だより（学校通信）
発行 校長 丹澤 博
令和4年度 3月号
2023.3.15(水)

第76回田富中学校卒業証書授与式

3月9日（木）、温かく穏やかな日差しのもと、133名の卒業生が田富中学校を巣立っていきました。感染対策を徹底することで、各家庭2名までの保護者にご参加いただきました。また、1・2年生も、各教室で映像を視聴する中、生徒発表の場面では学年合唱という形で式に参加することができました。

9時15分、保護者・来賓・教職員に迎えられる中、コサージュをつけた3年生が堂々と入場しました。校歌斉唱はさすが3年生と感心しました。学級担任の呼名にしっかりと返事をし、卒業証書を受け取る姿は、中学校生活への満足感と今後に向けた決意に満ちていてとても立派な姿でした。

10時、それまで各教室で卒業式の様子を映像で視聴していた在校生が、1年生、2年生の順に体育館に入り、3年生への気持ちを合唱で表現しました。演奏は、3年生への感謝の気持ちとともに、これからの田富中学校を引き継いでいくという強い気持ちが伝わってくる素晴らしいものでした。

10時10分、未来の自分にあてて書いた手紙から、卒業生の発表が始まりました。制約の多かった中学校生活であったけれど、青雲祭を成功させるために頑張ったこと、支えてくれた周囲への感謝、時にはくじけそうになったけれど支えあいながら乗り越えてきたこと、未来に向けて自立していく決意、が発表されました。冒頭の「手紙」最後に歌ってくれた「信じる」には心に響くものがありました。どの学年も短期間の取り組みにも関わらず、素晴らしい卒業式だったとご臨席をいただいた中央市総務課長功刀裕章様他からお褒めの言葉をいただきました。



キャリア教育の一環として、1・2年生が書いた「1年後（2年後）に卒業する自分（私）へ」

- ・人間関係を大切にし、目配り・気配り・心配りができるようになっていた。凡事徹底を心がけ、後輩・後世に田富中の伝統をつないでいきたい。「まごころ」「誠実」を意識し、誠実な人になっていた。 1-1 塩島颯太
- ・やるべきことをしっかりやりたい。仲間を大切にして、今回の学年合唱の取り組みのように「協力」を忘れないようにしたい。今年の3年生のように凄くと思ってもらえる学年になりたいし、個人としても頑張りたい。 1-2 河西心花
- ・今年の3年生は1か月以上、遅れた中学校生活のスタートで、制限された行事もたくさんあったと思う。その中で1つ1つの行事を後悔しないように大切にしていたから、あの様な姿になれたのだと思う。コロナの制限が緩和されてきている今だからこそ、今を精一杯過ごして、自分としても学年としても1日1日を大切に、多くのことに挑戦し、たくさん失敗して、たくさん成長していきたい。単純な比較はできないが、今年の3年生が残してくれたもの以上のものを残していきたい。 1-3 高野結意
- ・卒業する時に後悔しないように、やり残しがないようにしたい。そのためにいろんなことに挑戦したい。全力で楽しんで「最高の中学校生活だったな。」と思って卒業したい。 2-1 南雲瀧師
- ・（卒業する自分に向けて）卒業式でお立派でしたか？最初から最後まで先輩らしく振舞えましたか？色々大変なことがあったかもしれないけど諦めずに挑戦できましたか？ 2-4 杉澤ネクサ
- ・教室で卒業式の動画を観ながら、私にはまだまだ足りないことがあるなど感じた。来年、卒業になるが日常生活の中でひとつひとつのことを頑張りたい。 2-5 小川奈那貴



令和5年度公立高校学力検査問題から

3月3日（金）学力検査（いわゆる公立後期入試）が実施されました。私は主に数学と理科の問題をチェックしましたが、ただ公式を知っていればできるという問題は少なく、その知識をどんな場面でどのように使うのか（いわゆる活用力）を重視する問題が多かったです。また、文章（グラフや資料を含めて）が非常に長く、確実に読み取る力が必要になります。説明を求める問題も増えてきていて、日頃から、用語を適切に使い説明することができるよう努力することが求められています。

3年生を送る会

公立後期入試も終わり卒業式まで3日と迫った3月6日（月）、3年生を送る会が行われました。生徒会役員を中心に3年生への感謝の気持ちを「合唱」「応援」で表現しました。学年発表の「合唱」1・2年生合同の「応援」とも素晴らしかったです。また、運営にあたった生徒会本部役員も初めての活動とは思えない仕事ぶりでした。職員有志合唱団も飛び入り参加しました。



PTA活動

2月17日（金）第4回PTA学校委員会が開かれました。今年度は正副会長様を中心にコロナ禍での青雲祭実施にご協力をいただき、体育部門に限られましたが全家庭に参観していただくことができました。また、かねてから課題であった駐車場の問題にもご尽力をいただきました。本当にありがとうございました。



生徒の活躍

種別	結 果	
第72回教育祭 県下小中学校 書き初め大会	県特選	1年 塩島颯太 河西心花 高野結意 古川美灯 2年 久保玲奈 佐々木南 齋藤よしの 大沼心音 塩澤裕人 田中成葉 3年 相川 凜 内田千裕 塩澤帆南
	支部入選	1年 内池壮汰 鈴木彩紗 岩崎雪乃 深沢琉月 武藤くらら 今福暉翔 2年 南雲瀧師 性蔵月花 長田青葉 成瀬凜 佐藤愛夏 内田幸那 中澤伶奈 中澤俊之 今井愛梨 中澤佑奈 3年 望月裕斗 鮎川結愛 川崎莉珠 依田彩聖 山口颯斗
教育祭 県下小中学校 図工・美術作品展	県特選	1年 鈴木花々実 2年 久保玲奈 小林梨花 3年 甘利友菜
	中巨摩支部特選	1年 鈴木彩紗 有泉桃花 武藤くらら 古川美灯 2年 一瀬莉吏香 山田若葉 早坂唯 志垣アイサ 3年 高野由衣 西田徳風 井上嬉乃 佐野結里菜 降矢桃花 市川陸斗 佐藤史奈 塚田花菜
JAポスターコンクール	学校賞	
多読賞	1学期多読賞 1年 田中大翔 依田悠慎 皆川恵玲奈 深澤真有 豊嶋千里 望月亜希子 2年 小川奈那貴 神津大翔 藤井柊羽 鶴岡恵梨花 永沢香凛 3年 大竹加恋 大森凜音 幸地ユキ 新城龍輝 古屋和聖	
	2学期多読賞 1年 田中大翔 豊嶋千里 田中日和 依田悠慎 深澤真有 2年 小川奈那貴 神津大翔 河西舞花 藤井柊羽 永沢香凛 3年 大森凜音 大竹加恋 幸地ユキ 新城龍輝 古屋和聖	
	3学期多読賞 1年 田中大翔 豊嶋千里 依田悠慎 古屋和澄 田中日和 2年 鶴岡恵梨花 小川奈那貴 神津大翔 藤井柊羽 小林真魚 3年 大竹加恋 幸地ユキ 新城龍輝 古屋和聖 渡邊孔悠	
社会を明るくする運動	優秀賞(山梨県BBS連盟会長賞) 2年 藤井柊羽	

マスク着用の件

全国的に3月13日（月）からマスク着用は個人の判断とされました。しかしながら、本市において感染者がまだまだ報告されているところであり、「地域感染レベル2」と確認されています。すでに通知させていただきましたように入学式終了（4/6）まで、現状通りのマスク着用をお願いいたします。

1年間ありがとうございました。

様々な制約の中で、生徒たちが頑張り成長する姿は、数々の感動をもたらしてくれました。保護者・地域の皆様には本校教育にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。新年度も、私たち教職員は生徒のよりよい成長のために全力を尽くす所存です。今後ともよろしく願いいたします。